

«Queremos a España, una e indivisible, bajo la égida de un Estado nuevo»
El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

En la provincia de Guadalajara se han tomado Castejón de Henares, Mirabueno, Mandayona y otras posiciones a la altura de Almadrones y Alamino

Cuartel General del Generalísimo

Boletines de información

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 7 de Marzo de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división.--Sin novedad.
Sexta división.--Tiroeos de fusil y cañón.
Octava división.--Asturias.--En el día de hoy ha habido fuego de cañón y algunos tiroeos sin importancia. Anoche, en Oviedo, un intento de ataque enemigo fué deshecho causándole muchas bajas.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID

Divisiones de Avila y Soria.--Sin novedad.
División Reforzada de Madrid.--Ligeros tiroeos en algunos frentes.

EJERCITO DEL SUR

En el sector de Orjiva, el enemigo intentó atacar nuestras líneas, siendo rechazado, cogiéndosele ametralladoras, fusiles y algunos muertos extranjeros.

En el frente de Córdoba se adelantaron las posiciones conquistadas ayer.

En todos los frentes siguen presentándose, a nuestras líneas, soldados y milicianos, muchos de ellos con armamento.

Salamanca, 7 de Marzo de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.--Rubricado

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 8 de Marzo de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división. -- Ligeros tiroeos en los frentes. Se pasaron a nuestras filas doce milicianos.

Sexta división. -- Fuego de fusil y de cañón.

Octava división. -- Frente de Asturias. Ataques en Escampero, San Roque y Santullano rechazados con gran fiabilidad.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID

División de Avila. -- Sin novedad.

División de Soria. -- En el frente de Sigüenza nuestras fuerzas arrollando la primera resistencia enemiga, han ocupado posiciones a la altura de Almadrones y Alamino.

En el sector de Baires se ha ocupado Castejón de Henares, Mirabueno y Mandayona. En estas operaciones se han cogido, al enemigo, cincuenta muertos, cinco ametralladoras y numeroso material. La lluvia torrencial no disminuyó el alto espíritu y acometividad de las tropas.

División Reforzada de Madrid. -- Tranquilidad en los frentes del Pardo, Ciudad Universitaria, Carabanchel Bajo y Villaverde. Fuego de fusil y cañón al Este del Jarama, con mejora de nuestras posiciones.

EJERCITO DEL SUR

En el frente de Córdoba la persistencia de la lluvia, dificultó las operaciones, avanzando, sin embargo, nuestras líneas varios kilómetros en el sector de Espiel.

Salamanca 8 de Marzo de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.--Rubricado

DESPUES DEL ASESINATO DEL BARON DE BORCHGRAVE

EL TRIBUNAL INTERNACIONAL DE LA HAYA CONDENA AL GOBIERNO ROJO AL PAGO DE UN MILLON DE FRANCO DE INDEMNIZACION

La Haya, 8. -- Hoy ha dictado sentencia el Tribunal Internacional de la Haya, en relación a la querrela presentada por el Gobierno belga contra el rojo de Valencia, por el vil asesinato cometido por los milicianos madrileños en la persona del barón de Borchgrave, que como se recordará ejercía accidentalmente el cargo de embajador de Bélgica en Madrid, cuando se cometió el crimen.

La sentencia ha condenado al Gobierno de Valencia al pago de un millón de francos a la familia de la víctima.



PRIMER ANIVERSARIO de la Señora

Doña Trinidad Utor Alvarez

Viuda de Acevedo

Que falleció en Ceuta el día 11 de Marzo de 1936 después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

Sus hijos, hermana doña Luisa, hermana política, sobrinos, primos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades la encomienden a Dios Nuestro Señor y asistan a la misa de Requiem que tendrá lugar en la Iglesia de San Francisco, a las ocho de la mañana del día 11 de marzo de 1937, quedando muy agradecidos por dicha asistencia.

ATENCION A LA MASONERIA

EN UNA REUNION DE LAS GRANDES LOGIAS HAN DECIDIDO INFILTRAR A SUS "HERMANOS" MODERADOS EN LOS ORGANISMOS DEL ESTADO NACIONAL ESPAÑOL MUJERES DE ESPAÑA

Radio Castilla, 8.--Referencias dignas de todo crédito informan que la masonería europea, acaba de adoptar acuerdos trascentrales, que los españoles habrán de cuidar que no se cumplan.

En la reunión de las logias europeas acaba de prevalecer la tendencia que pudiéramos llamar posibilista. Se ha señalado el modo concreto de infiltrar elementos afines en los centros oficiales del Estado Nacional español. A esto se oponían los masones de Bélgica y de centro Europa, pero la propuesta prevaleció.

Esta actitud releva de futuras actividades a las personalidades de izquierda que se habían destacado suficientemente y que, como Martínez Barrio, que ejer-

cía el cargo de Gran Oriente, no podía pasar desapercibido. La verdad es que los más grandes masones están en el campo izquierdista pero no es menos cierto que los hay en el campo moderado del catalanismo y en otras personas de orden.

Ya lo saben todos los españoles, los masones de Europa que ven perdida la partida, tratan de infiltrarse en los centros oficiales del Nuevo Estado.

Todo español tiene el deber de vigilar esas actividades masonicas y no consentirlas de ninguna de las maneras.

CONTINUAN EN MADRID LAS MANIFESTACIONES QUE PIDEN LA RENDICION

EN LA CARRERA DE SAN JERONIMO LOS GUARDIAS DE ASALTO Y MILICIANOS APORREAN BARBARAMENTE Y HACEN FUEGO CONTRA INDEFENSAS MUJERES

Londres, 8.--Noticias recibidas de Madrid informan que han vuelto a registrarse manifestaciones hostiles a la Junta de Defensa, estimando que la situación ha sido tal en los últimos cuatro días que el resistir más es llevar a la gente a la muerte a manos de los nacionalistas y de inanición.

Una de estas manifestaciones, integrada casi exclusivamente por mujeres llevaban grandes cartelones en los que se decía:

"HEMOS TERMINADO LOS RECURSOS. ES NECESARIO RENDIRSE."

A esta manifestación le salieron al paso, en la carrera de San Jerónimo, guardias de Asalto y milicianos que las disolvieron haciendo varios disparos y empleando en forma bestial las porras de goma. A consecuencia de los disparos y las cargas varias pobres mujeres resultaron heridas, algunas de ellas de gravedad.

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

HABLA EL GENERAL MILLAN ASTRAY Una vibrante arenga del glorioso mutilado a las mujeres rojas y azules

En la noche del lunes el glorioso general Millán Astray, el fundador de la Legión, de esa Legión invicta cuyo solo nombre hace temblar a los dirigentes marxistas y a los aventureros internacionales, pronunció una vibrante arenga a las mujeres rojas y azules, diciéndoles la verdad de lo que está pasando y la verdad de lo que va a pasar.

El glorioso manco, cuya manga flotante es uno de los más sublimes guiones legionarios comenzó su arenga con las siguientes palabras:

MUJERES ESPAÑOLAS, las que habéis nacido en España y por causa de esta cruel guerra estáis unas viviendo a nuestro lado y otras en la zona roja, escuchad:

Las que están a nuestro lado viven tranquilas y respetadas; cosen y rezan y cuidan a los heridos con caridad y valor sublimes, en los hospitales, incluso de las avanzadas; otras trabajan en los talleres y en los campos ocupando los puestos de los hombres que están en la guerra y en las casas de los pueblos se les vé en las ventanas haciendo sus labores, mientras a su alrededor juegan tranquilos y bulliciosos sus hijos.

Los precios de los comestibles y de todo, son iguales, en nuestra zona, que antes de comenzar la guerra, no falta ninguna clase de abastecimientos ni para ninguna clase de ellos se forman colas.

En la zona roja, en cambio muchas mujeres rojas, estáis convulsas desgarradas y en su paroxismo llegaron ellas mismas a ser las que mataban y, otras, cogidas de las manos bailaban y cantaban alrededor de los cadáveres.

¿Por qué sucede esto en la zona roja y por qué la tranquilidad y la paz reina en la nuestra?

Porque nuestras mujeres están en España y ahí estáis bajo la tiranía de Rusia. Y ahí, aunque muchos hombres y mujeres que os creéis rojas, no lo sabéis, ellos, los judíos soviéticos, son los que odian a España, los que quieren destruir, arrasar, para que no quede piedra sobre piedra. Y con mentiras y alcoholizándoos, pobres mujeres rojas, estáis envenenadas y corrompidas, estáis desatadas como las furias y creéis como verdad lo que es mentira.

Y por eso, porque estáis en ganadas, porque estáis sugestionadas, cometéis esas locuras que os causarán horror y tristísimo arrepentimiento. Pero estas mujeres no son muchas, gracias a Dios, son muy pocas.

No todas las que estáis en

la zona roja, aunque os llaméis rojas vosotras mismas, danzáis alrededor de los cadáveres, no; la mayoría estáis horrorizadas y rezáis a la Virgen y estáis anhelando que termine esta guerra cruel, tan terrible y devastadora.

Y como la guerra para que termine ha de ser con el triunfo total del Ejército de Franco, tenéis que hacer que se rindan vuestros maridos, vuestros hermanos y vuestros hijos a la generosidad del Caudillo. Escuchad de sus labios estas palabras que prueban la grandeza y generosidad de su alma:

"También tendremos que cuidar a los mutilados de la guerra, aunque hayan combatido al lado de los rojos."

Luego, Franco decía:

"Dios nos ayude en esta guerra y prueba de ello es que están cayendo en nuestras manos los barcos de víveres del enemigo."

Sabed, también, mujeres del campo rojo, que el Generalísimo prepara las batallas definitivas y que la victoria es nuestra porque Dios nos ayuda y porque es España la que está en pie, recibiendo el aliento de nuestras mujeres, que suplen a los hombres que fueron a la guerra, trabajando en el taller, y en el campo y cuidando del

cemento a los heridos.

Y aquí trabajan juntas, en los talleres y en los hospitales, la criada y la duquesa que antes fuera su ama y señora y hoy es su amiga y compañera y ambas levantan la mano en alto saludando a la bandera de España.

Sabed todas, rojas y azules, blancas de mañana, que lo que os digo es la verdad y sabed que los Ejércitos de Franco, están prestos a dar la batalla y que esas ciudades, esos pueblos y esas aldeas, que están aún en pie, pueden ser destruidos cuando queramos y que si no sufren el aniquilamiento es por que Franco, que expresa el sentir de España, no quiere hacer daño a los no combatientes. Y si en Madrid os cedió una zona libre de refugio, en otros lugares, aunque vosotros no lo sepáis, también os lo ha designado.

Sabed que estos días se están presentando centenares, miles, de hombres y mujeres de la zona roja y militar con sus armamentos y todos han sido recibidos con los brazos abiertos, según dispone el Bando de Franco: "Sufrirán el castigo que manda la ley los criminales, pero los que fueron aterrorizados o amenazados obligados a empuñar las armas, están de

antemano perdonados si las depositan."

Y vosotras, mujeres rojas, decídes a vuestros hombres que no consentan que se lleven a los niños, a los hijos de vuestras entrañas, al extranjero, que no queréis que pierdan sus nombres, ni su religión, que no queréis que cuando vuelvan no recuerden ni el nombre de su madre. Decídes que los que avanzan van a vencer y que os traen la paz y el trabajo y la verdadera justicia social. La Justicia social, sí, mujeres españolas, para todos y principalmente para los humildes y para que vosotras estéis siempre protegidas, y no habréis luchas ni odios de clases, por que estas clases ya no existen.

Y esto que ahora os digo es lo que siempre hicimos: abrir nuestros brazos al que vino a nosotros, lo que hizo la heroica Legión, que los primeros que la formaron fueron los anarquistas y terroristas de Madrid y Barcelona y otros que venían de todos los confines del Mundo y todos se confundieron bajo la bandera heroica del Tercio y todos se llamaron "caballeros legionarios". De la misma manera, decídes a los hombres de la zona roja, que les abriremos los brazos, que también, igual que a los que vinieron a buscar amparo en la Legión, les haremos españoles, caballeros españoles.

Españolas blancas, seguid rezando, seguid trabajando, seguid tranquilas.

Rojillas españolas, rezad vosotras también, rezad a la Virgen, que es mujer como vosotras, que tuvo un hijo, que fue Cristo Redentor; tened confianza en nosotros y estad seguras que volveréis a tener vuestras máquinas de coser y en vuestras ventanas habrá tientos con albahacas de verbenas, no con esos cactus de espinas que hay ahora y que son flores de odio que han traído los judíos-comunistas. Y cuando por las mañanas abráis de nuevo vuestras ventanas contemplaréis el cielo tranquilo y volverán los pájaros a cantar y habrá paz y tranquilidad en vuestros hogares, paz del alma y ritmo de vida honesta de trabajo.

Oídm bien, antes que empiece la gran batalla: ¡Basta de sangre! ¡Basta de odios! ¡Basta de puños amenazadores! A unirnos todos bajo el Caudillo glorioso para engranar de nuevo a España.

Mujeres todas, vosotras que sois como la Virgen, el símbolo del amor, oídm: Es con la historia de España con la que estoy hablando y la historia de España no hay quien la detenga, porque es inmortal, porque es eterna.

OTRA PAGINA VIL DE LA HISTORIA MARXISTA

La Junta de Madrid suspende la evacuación y dice que no responde del abastecimiento.

Radio Club Portugués, 8. -- Comunican de Madrid que la Junta de Defensa de la capital ha acordado suspender la evacuación, si bien no responde del abastecimiento de la misma.

Otra nueva infamia que añadir a las ya infinitas de los dirigentes rojos. De sobra sabemos que no son ellos los que suspenden la evacuación, sino que la suspendió la población misma, que se ha resistido, se ha negado a dejarse evacuar, que era tanto como prolongar sus sufrimientos en una peregrinación interminable y cruel a lo largo de la costa levantina.

Por primera vez en la historia del mundo, en la historia de los sitios se ha registrado caso análogo al de Madrid. Por primera vez en una ciudad sitiada se presentan dos fuerzas distintas, aún más, enemigas. Porque enemigos son los dirigentes y verdugos a sus órdenes y la población civil, que ha de soportar la tiranía del pleno y del látigo, del hambre y la tortura.

En Sagunto y Numancia, la población y los militantes estaban unidos en la defensa del ideal común y preferían arrojar a las llamas antes que entregarse. En la misma Comuna de París del siglo pasado, todos unidos, soldados y pueblo, defendían una causa.

En Madrid, no; en Madrid la población está contra los dirigentes y los milicianos y está deseando que la guerra termine y que termine con el triunfo de las armas nacionalistas, es decir de los situadores. Buena prueba de este aserto es esa despreocupación -- crimen más bien -- de la Junta de Defensa que no le importa no responder de los abastecimientos; es decir que no le importa que la gente muera, así, muera de hambre. Es la coacción más villana y más vil que registra la Historia.

¡Qué página más "magnífica" de vileza están escribiendo los dirigentes de Madrid!

LA DISTINGUIDA ESPOSA DEL GENERALISIMO FRANCO VISITA A LOS HERIDOS

TIENE PARA ELLOS FRASES DE CONSUELO Y ALIENTO

Avila, 8. -- La virtuosa dama, doña Carmen Polo de Franco, esposa del Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, estuvo visitando esta tarde a los heridos que se hayan hospitalizados en esta ciudad, prodigándoles cariñosas frases de aliento y consuelo.

Todos los heridos que recibieron la visita de tan ilustre y prestigiosa dama, quedaron altamente complacidos de ella, ya que su hondo sentimiento cristiano, puesto de relieve en todo momento, le guía por un camino lleno de bondad y de amor a los que se encuentran tendidos en el lecho del dolor, después de haber mostrado con sus hazañas heroicas su profundo cariño a la patria.

CIRCUNSCRIPCION OCCIDENTAL DE MARRUECOS

Estado Mayor

ORDEN GENERAL DEL DIA 8 DE MARZO DE 1937

General Secretaría Guerra en telegrama 6 actual, dice a General Jefe Superior:

"Boletín Oficial mañana publicará orden concentración reclutas reemplazo 1937, nacidos segundo, tercero y cuarto trimestre del año correspondiente en los días 10 al 15 del corriente, análogas normas generales concentración anterior."

Lo que de Orden de S. E. se publica en la de este día, a fin de que por el Negociado de Reclutamiento de Ceuta, demás organismos a que afectan las operaciones de reclutamiento, y por los mozos interesados se cumpliera esta orden.

EL TENIENTE CORONEL JEFE DE E. M.

(Ilegible).



EL SENOR

Don Martín Jover Callen

MAESTRO HERRADOR DE LA 2ª LEGION

fallecido en el frente de Madrid el pasado mes de Febrero, a los 54 años de edad

Su esposa doña María Muñoz, hijos Martín (ausente), José y María.

Al participarles tan sensible pérdida, RUEGAN una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia a la misa que tendrá lugar el día 10 (miércoles) a las 8 de la mañana, en la S. I. Catedral.

"Todo español tiene derecho a la religión, al pan y a la justicia y a la paz de las clases sociales o paz social".

El Generalísimo FRANCO

Información local

La Federación de Estudiantes Católicos y su glorioso Patrón

LOS ACTOS RELIGIOSOS EN HONOR DE SANTO TOMAS DE AQUINO CELEBRADOS EL DOMINGO

En el santuario de Nuestra Señora de África, tuvieron lugar el pasado domingo los actos religiosos en honor del glorioso patrón de la Federación de Estudiantes Católicos, Santo Tomás de Aquino.

A las ocho y media de la mañana se celebró misa de comunión general, oficiada por el Ilustrísimo Sr. Vicario Capitular, S. V. siendo administrada la Sagrada Comunión a todos los asistentes.

A las diez y cuarto tuvo lugar la función principal, en la que la notable capilla de música, dirigida por Pbro. don Francisco Servat, beneficiado organista de la S. I. C., interpretó maravillosamente la hermosísima misa de Rivera Miró.

Ensalzó brillantemente las glorias de Santo Tomás de Aquino, el R. P. Ludovico de la Virgen del Carmen, Carmelita descalzo.

Al terminar la misa, la Capilla interpretó a toda orquesta el himno de Santo Tomás, del maestro Serrat.

Para asistir a la celebración de estos actos religiosos que se vistieron con tal motivo el santuario de Nuestra Patrona repleto de fieles.

Guardia Civil Nacional de Ceuta

SERVICIO PARA HOY 9 DE MARZO DE 1937

- Cabo D. Fermín Yurre Bedia
Subcabo D. Garibaldi Videgorri
D. Antonio Sánchez Aguilera
Guardias Cívicos
D. Manuel León Rodríguez
D. Antonio Jiménez López
D. Nicanor Hernández Vicente
D. Rafael Merin Márquez
D. Francisco Latis Pérez
D. Vicente García Arrazola
D. Rogelio Navas Balbas
D. Casimiro Menas Vázquez
D. Manuel Infantes Fernández
D. Francisco Castillo Sánchez
D. Salvador Gil Vela
D. Luis Amar Zubizarri
D. Francisco García Ruiz
D. Francisco Romero Garcés
D. Arsenio Lorenzo Amieva
D. Antonio Gallardo Ligeró
D. Antonio Bastida Gallego
D. Pedro Amador Ventura
D. Manuel Domínguez Rueda
D. José Muñoz Gutiérrez
D. José Cozar Siles
D. Juan Muñoz Andrades
D. José Pérez Luengo
D. Fernando Romero Bellón
D. Francisco Fernández Pérez
D. Francisco Poyos Valls
D. Francisco Merino Serón
D. Antonio Llevot Ventura
D. Antonio Molina Núñez
D. Manuel Crespo Gavilán

IMAGINARIA

- Cabo D. Angel Quero López
Subcabo D. Pedro Martínez López
Guardias Cívicos
D. Ricardo Montes Medina
D. Vicente Bodes Cuesta
D. Emeterio Rodríguez Maldonado
D. Ramón Tarrío Gurrea
D. Diego Polca Tirado
D. José Molina Humanes
D. Antonio García Aceo
D. Francisco Rojo Navas
D. Lucas Sánchez Baranda
D. Francisco Moreno Ramirez
D. José Gómez Guerrero
D. Francisco Bolaños Medina
D. José González Rodríguez
D. Elio Fernández Navarro
D. Antonio Llevot Ventura
Es Copia.-El Ayudante, J. PI-NEIRO.
V.º B.º El Primer-Jefe, R. BALMORI.

Sindicato Español Universitario

AVISO

El Sindicato Español Universitario pone en conocimiento de los comerciantes, que sus insignias no podrán ser puestas en la venta sin una autorización expresa de la Jefatura Nacional de este Sindicato, cuyo domicilio es Meléndez 26.-"Salamanca."

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 9 Primeros Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza)

Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cueros

Gabinete de Censura y Prensa Local

Para facilitar la buena marcha de esta Oficina y evitar posibles dilaciones, se recomienda a todos cuantos tengan que someterse a esta censura presenten sus trabajos escritos o impresos autorizados en duplicado, ejemplo, con una anticipación aproximada de veinticuatro horas, por lo menos, al momento en que pretendan utilizarse.

Ceuta 1 de marzo de 1937. El Jefe.-ENRIQUE DEL CASTILLO.

DIARIO NACIONAL

En la última nota que publicamos sobre la aparición del nuevo colega, la "Diario Nacional", dábamos cuenta de que según nos había manifestado la Dirección de dicho órgano, esperaba el envío de un importante pedido de papel y que el primer número de "Diario Nacional", saldría el día once del actual.

Hoy nos complacemos en hacer público, que ha sido recibida ya por dicho colega la remesa de papel y que, por tanto, pasado mañana, jueves, aparecerá el primer número de "Diario Nacional".

A juzgar por la justificada expectación que ha merecido el anuncio repetido de la salida de este diario de la tarde, tanto en esta plaza como en las del Protectorado, ni que decir tiene que tendrá una buena acogida, y es de esperar, que su contenido, que promete ser de gran interés en todos los aspectos, atiende esa ansiedad que ante su aparición al mercado público, vienen ya demostrando cuantas personas tienen noticias de la publicación de "Diario Nacional".

De antemano expresamos la mejor bienvenida al nuevo colega, deseándole todo género de éxitos y una larga vida.

INFORMACION MUNICIPAL

A la hora de costumbre, en la mañana de ayer, acudimos a la Corporación Municipal, pasando al despacho del Secretario oficial, señor Itca, quien nos expuso que el Ilmo. Sr. Alcalde, tenía interés de darnos una noticia de gran importancia.

Efectivamente, pasamos al despacho oficial del señor Alcalde, Teniente Coronel Alcaide, quien nos hizo entrega de un ejemplar de la ordenanza del Gobernador General de las Plazas de Soberanía, que se inserta en la primera plana de este número.

Como nuestros lectores podrán advertir se trata de un asunto de extraordinaria importancia y de gran trascendencia para la ciudad.

Todo su gran alcance y para que dado el pueblo ceutí se pueda dar cuenta de lo interesante de esta ordenanza, el Ilustrísimo Sr. Alcalde, nos ha concedido la atención de ser intervenido sobre el particular y en sus declaraciones que haremos públicas inmediatamente, se puede deducir, sin gran esfuerzo, lo trascendental del caso.

Aparte de lo que se deja dicho, según manifestaciones del señor Secretario del Ayuntamiento, nada notable se nos pudo ofrecer en el día de ayer.

SUCESOS

ACCIDENTE DEL TRABAJO

Rogelio Medinas, natural de Granada, de 40 años de edad, recibió en accidente del trabajo una herida de seis centímetros en la región parietal izquierda.

Seguidamente se le condujo a la clínica de urgencia, donde el médico y el practicante de Guardia le asistieron calificando de reservado su estado.

HERIDO EN ATROPELLO

Mohamed Ben Mohamed, natural de Ceuta, y de nueve años de edad, fué atropellado por una bicicleta.

Al caer a tierra se produjo una herida de un centímetro en el labio superior, de carácter leve.

Se le asistió en la Clínica de urgencia.

En la Clínica de Urgencia

Durante el día de ayer han sido asistidos en este benéfico establecimiento, los siguientes: Diego Gutiérrez, natural de Ceuta, de cuatro meses de edad, de crupp diftérico. Pronóstico grave.

Rafael Carmona, natural de Ceuta, de diez años de edad, de una herida contusa en la cara externa, tercio superior del muslo derecho, producida casualmente.

Pronóstico leve. Juan del Valle, natural de Cádiz, de 20 años de edad, de contusión en el antebrazo izquierdo, producida casualmente. Pronóstico leve. José Baranco, natural de Ceuta de dos años de edad, de crupp diftérico, pronóstico reservado.

Reimundo Pozo, natural de Ceuta, de tres meses de edad, de crupp diftérico. Pronóstico reservado.

La procesión del domingo

Como con anterioridad se había anunciado, el pasado domingo se verificó el solemne acto de dar traslado de la Imagen de Cristo, que la da nombre a aquel lugar. Revisió el acto todos los caracteres de acontecimiento, pues a él, acudieron multitud de fieles.

Antes de dicha hora, en la Iglesia de Nuestra Señora la Santísima Virgen de África, se celebró una solemne función religiosa, y en la Santa Iglesia Catedral se verificó una misa, ambos templos se vieron repletos de público, acudiendo a ellos personal de Falange, Requetés, Flechas y Pelayos, así como numerosísimas señoras y señoritas, afilidas a Falange y Margaritas.

En la Plaza de África se congregó multitud de personas que no pudieron hallar cabida en los dos citados templos.

A las once y media en punto salió la procesión de la catedral, abriendo marcha Cruz Alzada

y acólitos, a la que seguían numerosísimas señoras con velas. Seguía colocada en sencilla pero artística anla, la Imagen del Cristo, llevada por jóvenes a la que daba guardia los gastadores de Falange, y tras la representación del Clero marchaban las de los cuerpos oficiales y autoridades, seguidas de multitud de fieles de ambos sexos.

Cerraban marcha una sección de Falange, con bandera, escuadra, Banda y Música, una sección de Pelayos con Banda y Pelayos y varias escuadras de banderas con banda y bandera, la sección Femenina de Falange Española.

A la salida del templo y al ser colocada la imagen en su horquilla la Banda de Música en unavez establecida en aquel lugar se procedió al desfile de todos los asistentes al acto.

La esplendorosa día contribuyó a que la sagrada fiesta resaltara si cabía, aún más espléndida.

Anuncios oficiales

EDICTO

DON JOSE TEJERO RUIZ, PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que en cumplimiento de lo dispuesto en la Ordenanza del Excmo. Señor Alcaide Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, fecha 25 de febrero próximo pasado, a partir del lunes, día 8 del actual, y desde las diez y seis hasta las diez y nueve horas de todos los días laborables quedan abiertas al público en estas Casas Consistoriales, las Oficinas para el despacho de todos los asuntos relacionados con el arrendamiento de fincas urbanas, y a tales efectos, se dictan las instrucciones siguientes:

PRIMERA.-Los ocupantes de barraacas están obligados a declarar la que habitan, haciendo constar el lugar del emplazamiento y número de personas que componen la familia.

SEGUNDA.-Los propietarios o administradores legalmente autorizados, recibirán nuevos contratos por triplicado de todos los locales o partidos que tengan arrendados, a cuyo efecto, por la Oficina que se expresa, les serán facilitados los impresos correspondientes, previo abono de su importe.

TERCERA.-Los propietarios de fincas urbanas o administradores en su caso, están obligados a dar cuenta en la Oficina dicha, de todos los partidos o locales que se les queden desocupados, dentro de los tres días siguientes de haberse desalojado, donde se les facilitará la hoja declaratoria correspondiente, que deberán reintegrar con un sello municipal de sesenta céntimos.

CUARTA.-Los dueños o representantes legales de industrias, comercios, oficinas, etc., deberán comparecer antes del día 15 del actual, en el Negocio correspondiente en las horas fijadas, para efectuar la inscripción de sus respectivas industrias, comercios etc.

QUINTA.-Igualmente efectuar dicha inscripción los presidentes de casinos y sociedades de recreos, empresarios de teatros, dueños de cafés, y bares y en general los de todos los establecimientos de bebidas.

SEXTA.-Los dueños de hoteles, fondas y pensiones, deberán proveer en dichas oficinas de los sellos correspondientes, tan pronto como estén confeccionados. Entre tanto, harán efectivo el importe del impuesto establecido en el apartado G) del artículo 11 de la Ordenanza, haciendo constar en las facturas "Recargo del 1 por 100 sobre alquileres".

SEPTIMA.-Los contraventores de los preceptos señalados en la Ordenanza y de cuanto se dispone en estas instrucciones, serán sancionados conforme a lo que determina el artículo 20 de la referida Ordenanza.

Lo que se hace público para general conocimiento y más exacto cumplimiento. Ceuta 6 de marzo de 1937. JOSE TEJERO

Comisión Gestora de Compras del Hospital Militar de Ceuta

Esta Comisión precisa adquirir los artículos que figuran en los anuncios del Boletín Oficial de esta Ciudad. Cámara de Comercio, Intendencia Militar de Marruecos y Administración del Hospital Militar de esta Plaza, en la que podrán consultarse las condiciones técnico-legales.

Para presente conocimiento se hace público que cuando algún Comerciante, ofrezca algún artículo a precio superior al de esta establecida por la Comisión de Abastos del Ayuntamiento de esta Ciudad, se encuentra en la necesidad de razonar en la proposición el motivo de dicho aumento, caso de no hacerlo, la Junta dará conocimiento a la Superintendencia por si cree que de exigirse alguna responsabilidad.

El acto de compra tendrá lugar el día 16 del presente mes a las diez horas en el local de la Jefatura de Transportes Militares de esta plaza. Ceuta 5 de marzo de 1937. V.º B.º El Presidente, (ilegible).

Ayuntamiento de Ceuta

Se alquila el piso 2.º de la casa número 91 de la calle Soberanía Nacional.

Informes en la Intervención Municipal.

Noticias varias

A LOS HOSPITALES DEL FRENTE

El ilustre director del Hospital Civil de Málaga, don José Lázarraga, hijo de nuestro estimado amigo el especialista don Pablo Lázarraga, ha salido para el frente a encargarse de la Jefatura de un Equipo Quirúrgico.

DE XAUEN

Procedente de Xauen y de paso para la Península, se encuentra en esta el oficial de Infantería querido amigo nuestro don Juan Alonso Giménez, al que nos complacemos en enviarle nuestro saluto.

DE TETUAN

El pasado domingo llegó procedente de Tetuán donde tiene fijada su residencia actualmente, el ex-ministro don Galo Ponte, acompañado de su respetable esposa.

A las muchas demostraciones de afecto que recibió una las nuestras.

AL CIELO

Ha subido al cielo el niño Sebastián García Montalbán. Ayer se verificó a las dos de la tarde la conducción de su cadáver al Cementerio de Santa Catalina, asistiendo al acto bastantes amigos de sus familiares.

MEJORIA

Ha experimentado gran mejoría en la enfermedad que le aqueja nuestro buen amigo el propietario del café Bar Vicentino, don Fermín Hoyos Barquín, lo que nos alegra a la vez que le deseamos total restablecimiento.

ENTREGA DE UN RELOJ

El reloj marca Longines, encontrado en Jadú por el pequeño Francisco Jiménez Carrasco, y entregado en la Jefatura de Policía le ha sido entregado a su dueño el soldado de Regulares don Honorio Jordá.

UNA BUENA

El niño de once años de edad con domicilio en la calle Simoa núm. 10, se encontró en la puerta del Salón Apolo una pulsera de plata. Este pequeño, que marchaba con otro niño cuyo nombre ignoramos y lo lamentamos, se apresuró seguidamente a hacer entrega de dicho objeto en la Jefatura, donde se encuentra a disposición de su dueño.

Es plausible el gesto de estos dos muchachos y lo hacemos público para ejemplo y satisfacción de ellos.

TARJETA DE IDENTIDAD

D. Valentín Lara Camiñez, ha hecho entrega en la Jefatura de Policía del carnet de identidad núm. 14248, a nombre de Mateo Campora, que encontró abandonado en la puerta del establecimiento del señor Benollet.

SALON APOLO

Hoy 9 de marzo de 1937 Estreno de la gran producción UFA

TURANDOT

La princesa china Un cuento oriental, cómico, divertido, desarrollado en medio de una inusitada riqueza, con todo el encanto de su simplicidad y la sugerencia de sus escenas.

TUNDAROT

Es un relato de la UFA en su versión alemana. Interpretado por Kake de Nagy y Willy Fritsch

PROXIMOS ESTRENOS

La producción Columbia "Conoce a tu hijo", con Jack Holt y la superproducción Universal en español: "El misterio de Edwin Drod con Claude Rains. (El Hombre Invisible).

Registro Municipal

Durante las últimas 24 horas, en el Registro Civil, se han efectuado las siguientes inscripciones: Casamientos.—0. Defunciones.—3. Nacimientos.—9.

¿Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?

Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO

donde siempre encontrará un buen surtido en pañería para trajes para caballero.

La Vida Deportiva

El Ceuta Sport ganó al Mogreb el Akra por 2 a 0

Con escasa concurrencia se celebró el pasado domingo en el Campo Municipal, el primer encuentro correspondiente al torneo para la disputa de la copa donada por el "Africa S. C."

Los equipos se presentaron de esta forma: "Magreb": Bachir, Krimo, Abdel, Messa, Losada, Melero, Mohamed, Moreno; Orbat, Pedro y Ali.

Ceuta: Gómez, Rey, Moreno; Morales, Foncebater, Caído; Abad; Ferre, Vilches, Muñoz y Fermín.

El partido no fué lo que podía esperarse. Ni el Magreb ni Ceuta se jugaron un buen partido, ni el Ceuta abandonó esa postura tan apacible que le ocasionó, no hace mucho, la pérdida de algunos campeonatos.

Claro que en las filas de nuestro titular fallaron valiosos elementos, pero aún así, el triunfo local debió ser más extenso. Por lo menos teniendo en cuenta que se dominó con intensidad en los dos tiempos. Pero ese dominio—debido a

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

Junta Provincial de Beneficencia OFICINA CENTRAL DEL "PLATO UNICO"

Estado de fondos del mes de Febrero de 1937 Existencia en fin de Enero último, depositada en la cuenta corriente del Banco Hispano-Americano... Pesetas 66.419'02

Recaudación en el mes: Cobranza a domicilio y en oficina recaudatoria... 10.428'10 Hoteles, fondas, cafés, bares, etc... 1.957'06 Entidades (donativos)... 1.761'00 Habilitados... 11.592'75 25.738'91

Totales... 92.157'93 Gastos: Factura de impresos... 110'00 Gratificaciones a los cobradores... 310'00 420'00

Existencia hoy en la c/c del Banco Hispano-Americano... 91.737'93 Ceuta 28 de Febrero de 1937. El Secretario-Tesoroero, R. Orozco.

Intervenido El Vocal-Interventor Valentín Rivas. Visto y conforme: El Delegado-Presidente, L. León.

CERVANTES Falange Española de las J. O. N. S.

Hoy a las 730 Debut con la presentación de la revista patriótica ESPAÑA EN LLAMAS

En diez cuadros, original de Antonio Meca. Títulos de los cuadros Guerra de Radios; "Er Comité Rojo"; ¡Alas de Europa!; Toledo! Asombro del Mundo; Franco; El Campamento de Traladores; Liberación; Sucursal de Moscú; Los Sapos de Acero; Epilogo; Sobre los Luceros.

La obra del momento. El espectáculo que debe ver todo buen Español. Teatro que emociona, divierte y hace pensar. Butaca 4.00; General 1'00. (Incluido impuesto Pro-combatientes).

ORDEN DEL DIA 9 DE MARZO DE 1937 Servicio para mañana Jefe de día: cuartel y V. H., Jefe de Falange Joaquín Matías Imaginaria, Jefe de Falange, Luis Ferrer.

Vigilancia y visita de Hospital: 1 subcabo y 2 camaradas de la primera Falange, tercera centuria de primera línea. Guardia en la Jefatura local: De 8 de la mañana a 8 de la noche: 1 cabo y 4 camaradas de la primera Falange, tercera centuria de primera línea.

De 8 de la noche a 8 de la mañana: 1 cabo y 4 camaradas de la primera Falange, tercera Centuria de primera línea. Servicio de Noche.—Jefe de Falange, camarada Aladro Cañadas.

Vigilancia interior y exterior población: 27 camaradas. Patrulla vigilancia interior y exterior población: 2 camaradas Patrulla de vigilancia en Ha diú: 2 camaradas.

Todos ellos de la primera Falange primera centuria de segunda línea. Retén cuartel: 1 subcabo y 4 camaradas de la primera Falange, tercera centuria de primera línea.

Estos servicios deberán encontrarse montados a las 2030 horas. El Secretario local de Milicias, Rafael González.

ANUNCIOS ECONOMICOS

SE VENDEN muebles en buen uso. Pabellones de Regulares.

RAMON WELLY HERMANO

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA DAMM Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas Agua carbónicas y jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

La Unión y el Fenix Español COMPAÑIA DE SEGUROS REUNIDOS AVISO Esta solidísima Compañía, que ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos y pagando los siniestros con su característica puntualidad.

DE TETUAN

El teniente coronel Yuste

Este prestigioso jefe militar, que en la Subsección de las Fuerzas Jafianas y en la Jefatura de la Mehal-la de Tetuán ha venido desarrollando una actuación tan inteligente como eficaz, ha marchado a España para tomar el mando de una de las columnas que tan brillantemente operan en los frentes de Asturias, donde la desesperación roja se estrella ante la bizarría de nuestras tropas.

El teniente coronel Yuste, a quien deseamos la suerte y los éxitos que caben esperar de su alta competencia militar, habrá de proporcionar a la gloriosa causa de España nuevas jornadas victoriosas y nuevos laureles en esta codiciada tierra asturiana.

Durante la ausencia del teniente coronel Yuste, se ehará cargo del mando de Fuerzas Jafianas y de la Mehal-la de Tetuán el distinguido Comandante señor Fonseca.

NOTICIAS VARIAS

Regresó de Larache, después de tomar parte brillantísima en el acto de propaganda organizado el domingo en el Teatro de aquella población por Falange Española, el ilustre representante del Ministerio Público en la Audiencia de Tetuán, don Francisco Villarejo de los Campos.

Para pasar unos días al lado de su distinguida familia, de nuevo se encuentra en Tetuán, procedente de Salamanca, a cuyo Cuartel General del Generalísimo se encuentra afecto en la actualidad, el notable escritor don Enrique Arques Fernández, antiguo jefe del Negociado de Prensa de la Alta Comisaría, y a quien saludamos con el mayor cariño, deseándole gratísima estancia entre nosotros.

Regresó de Burgos, Salamanca y otras capitales españolas, adonde marchó en servicio de las importantes funciones que en la zona desempeña, el digno jefe de la Sección de Comercio y Turismo de la Alta Comisaría, don Luis Barbero Melgosa, quien probablemente marchará mañana de nuevo a la Península.

Hemos tenido el gusto de saludar en Tetuán al joven y culto musulmán Sid Sel-lám M. Ben Amar, que ha terminado con brillantísimas calificaciones, el curso de allereces efectuado últimamente en la Academia Militar de Xauen. Una nuestra felicitación a las muchas que con tan grato motivo está recibiendo el nuevo y distinguido oficial.

Estuvo ayer en Tetuán, resolviendo asuntos relacionados con nuestra publicación, el gerente-propietario de EL FARO DE CEUTA, don José Saura Calderón, quien por la tarde regresó a la vecina plaza.

El próximo día 10, cumplidos los preceptos religiosos de su piadosa peregrinación, embarcarán de nuevo en Yedda, a bordo de la motonave "Magreb El Aksa", y con dirección a España, los musulmanes de la zona española que marcharon hace algún tiempo a la Meca con el expresado objeto.

Antes de desembarcar en Marruecos, efectuarán en recorrido por las capitales andaluzas y acudirán a Salamanca para cumplimentar al Generalísimo Franco.

Hasta la primera decena de abril no se encontrarán en la zona.

Procedente de Málaga y de paso para Larache, tuvimos el gusto de saludar en Tetuán al

notable concertista de bandurria, señor Sáenz Ferrer, que en la actualidad milita en la organización falangista de la ciudad del Lucus.

La Comunidad Tradicionalista de Tetuán se propone editar en breve un semanario—órgano de dicha admirable organización patriótica en la zona—que se denominará "Bonas Rojas". De su dirección ha sido encargado el inteligente y entusiasta tradicionalista, don Vicente Bartual.

Abonos de los subsidios a las familias de los movilizad

Durante el sábado y ayer lunes fueron pagados por el Negociado de Asistencia Social de esta plaza, las nóminas de los subsidios a las familias de los movilizad de los distintos regimientos del Ejército, que asciende en la semana actual a tres mil, doscientas diez y nueve pesetas con setenta y cinco céntimos.

Estos subsidios en metálico, además de otras ayudas que en pan, suministro diario y leche cuando tienen a pequeños lactantes o comedores, se vienen abonando desde la primera semana de octubre del año anterior, habiéndose visto aumentadas tales necesidades con la ampliación de los mismos a los familiares hijos de viuda, sexagenarios, etc.

Dentro de unos días publicaremos el resumen de lo abonado por distintos conceptos por la Asistencia Social que suma por distintos conceptos por la Asistencia Social que suma una respetable cantidad de pesetas, en careciendo al público a fin de llenar cumplidamente estas necesidades tan perentorias como humanas, no deje de solicitar los tickets de sobrecargos en todas sus compras y el envío de donativos en metálico o en especies para los Comedores citados.

Falange Española de las JONS

ORDEN DE LAS MILICIAS DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S. DE TETUAN DEL DIA 7 DE MARZO DE 1937

Servicio para mañana

Jefe de día: Subjefe de centuria, José Pérez Sánchez.

Imaginaría: Jefe de centuria, Vicente Serradilla Seco.

Patrulla: Primera Falange de la primera centuria.

Imaginaría: Segunda Falange de la primera centuria.

Visita de hospital: Jefe de Falange Rafael Lamet Escobar. Corneta de guardia en el Cuartel Sanjurjo: Rafael Ramirez.

Imaginaría: Eduardo Ruiz.

Guardia en el Cuartel Sanjurjo: Un cabo y cinco militantes.

Segunda centuria de primera línea.

Guardia en la Motorizada De día: Pedro Pérez.

De noche: Justo Izquierdo.

A las 21 horas será relevada la Guardia del Cuartel Sanjurjo por un subjefe de escuadra y seis militantes de la Falange de Patrulla. A la misma hora será montada una guardia en los Sindicatos por dos militantes de la misma Falange.

Instrucción práctica.—Desde las 1930 hasta las 21 tendrán instrucción las segundas Falange de segunda línea.

Comida para mañana

Desayuno: Café con leche y panecillo.

Primera comida: Sopa, cocido, pescado y café con leche.

Segunda comida: Patatas con bacalao, bistecques empanados y café con leche.

El secretario local de Milicias

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE un magnífico y acreditado negocio. - Razón en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo 4

JOJOY

Disponibles para entrega inmediata

"MATATOT" exterminador del mosquito en las charcas.

MATA CHINCHES. MATA MOSCAS. "MATATOT".

LEGIA LA MEJOR "PIERROT".

EFFECTOS NAVALES. Cables, guardacabos, grilletes, timones, escaleras para vapores, salvavidas, herramental para descargas, tanques para agua y gasolina, grandes cuadernales, palancas americanas, palas, etc., etc.

CONTRATISTAS: Grampas para andamios y otros varios.

TUBOS DE CEMENTO de la mejor calidad de 10, 15, 20, 25, 30, 40, 50, 60 de diámetro interior.

TARROS DE GRE propios para aceites y aceite barnizados interior.

LLAVES gran surtido para maquinaria y barcos.

VEHICULOS. Un "Chevrolet" un "Hutson" un "Graham Pacer", cubiertas macizas, ruedas y demás artículos como balastos, motores de moto, cadenas antideslizantes, con surtido piezas varias, tuercas, tornillos, etc.

Material para "Fort" propio para muchos coches y camiones antiguos que circulan.

Una bomba de mano, surtidor para gasolina o petróleo con carrito para bión.

Un carrito para Idem. sin bomba.

Tubos de hierro de diferentes diámetros.

Arquilladas completas para camiones y carrocería jaula desmontable.

Guarda barro para coche.

Mesa ministro para escribir y banco recibidor para cuatro personas.

Envasos, centenares de bidones para aceites, galvanizados para gasolina o botellas vacías de varias clases especialmente de un litro y de medio blancas.

Local para alquilar con fragua, taladro, yunque, banco y herramientas de taller.

Otros locales con agua, luz y corriente industrial.

Casa José Mas Carles, Llano de las Damas núm. 71. Teléfono, 56. CEUTA

UNDERWOOD

Pericla al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente la izquierda del titulado del sello GASTAR TRUMPY. Representante exclusivo de la marca UNDERWOOD en España y zonas del Protectorado Español. Desconfiad en absoluto de cuanto os ofrezcan en el exterior siempre el certificado de garantía, no de la zona que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.

PEDID I OLLETOS A

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

Primo Rivera, 3. MELILLA.-CEUTA; Soberanía Nacional, 49.-Luneta, número 37 en Tetuán y Sanlúcar, 2 en Tánger

Compañía Trasmediterránea

Servicios regulares y comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de África, Canarias y Guinea española

Tánger - Algeciras - Tánger Ceuta - Algeciras - Ceuta

Salidas de Tánger, todos los días a las 8,00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 18 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas.

Salidas de Ceuta, todos los días dos veces, a las 8,30 y 15 horas. Salidas de Algeciras, todos los días dos veces, a las 12 horas y a las 18,30 horas. Duración de la travesía 1,15 horas. Precios de pasajes de Ceuta a Algeciras: 1.ª, 21,10 pesetas; 2.ª, 16; 3.ª, 10 pesetas. De Algeciras a Ceuta: 1.ª, 22,10; 2.ª, 16,50; 3.ª, 10 pesetas.

Nota: En estos precios está incluido todo el gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.

OTRA.—Los señores pasajeros que efectúen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

Deportes

El pasado domingo, a las tres y media de la tarde, se celebró en el campo de deportes de la Sociedad Hípica de Tetuán el anunciado encuentro de fútbol—primer partido del campeonato de Marruecos para la conquista de la Copa donada por el Africa S. C.—entre el Racing Club de Ceuta y el Nacional de nuestra plaza.

Aunque la tarde no era enteramente apacible, y la concurrencia de público estuvo a tono con el cariz meteorológico de la jornada, cabe anotar, como síntoma de futuro resurgimiento de la afición futbolística, mejor entrada que en partidos anteriores.

Lo que estuvo de veras deficiente fué la actuación del once local. Falta de cohesión, en sus líneas, desgana general y poco estímulo en sus cobehes individualidades. En cambio, el Racing, equipo mucho más modesto, jugó bien y se empleó a fondo en los dos tiempos. El amplio tanteo final indica bien a las claras las características de la lucha y la deficiente actuación del Nacional. Ganó éste por cinco goles a cuatro de su adversario. Con otro contrincante de mayor envergadura, jugando como jugó el Nacional el domingo, hubieran naufragado irremisiblemente los famosos "ases" del Atlético y del Español.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

CEUTA TELEF. 150. TETUAN

Piano de ocasión

se vende un magnífico piano marca HOEFFNER a precios muy ventajosos.

Razón: Calle Gloria, 12, bajo.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

CEUTA TELEF. 150. TETUAN

Piano de ocasión

se vende un magnífico piano marca HOEFFNER a precios muy ventajosos.

Razón: Calle Gloria, 12, bajo.

Lea V. EL FARO

¿Quereis tomar un café exquisito? Compad!

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2

Bata ta

Santa Ana

El manjar mas exquisitoj Pruébelal

Compañía Trasmediterránea

Muelle de España. Estación Marítima. Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.

CAFÉ VICENTINO

Pastelería y Repostería.—Restaurant

Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

DR. SALUSTIANO MAS CLERIES

MEDICO

ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS

CONSULTA DE TRES A CINCO

Estómago, hígado e intestinos

Calle Teniente Arrabal, 2, primero, esquina a Soberanía Nacional, frente a la Iglesia de los Remedios

El Bebé Holandés

JAUDENES, 27. - CEUTA

MADRES

Si criáis a vuestros hijos con la leche condensada EL BEBE HOLANDES no olvidad que la terminación de su crianza ha de ser con la HARINA LACTEADA "El Bebé Holandés".

Las latas de de harina lacteada, también contienen premios en metálico al igual que la leche.

SIEMPRE FRESCA, SIEMPRE IGUAL

EL BEBE HOLANDES NO TIENE RIVAL

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

POSE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DI-CHOS PUERTOS Y VICEVERSA

TAMBIEN SE TOMA CARGA DE LOS PUERTOS DE GIBRALTAR Y TANGER PARA LOS ANTERIORMENTE CITADOS

Para mayor facilidad del Comercio y por razones patrióticas, el importe de los fletes, que serán reducidos se cobrarán en pesetas

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

EN CEUTA EN MELILLA
Camóens, 9. Teléfono, 139. Don José San Martín, Jardines, 5

EN SEVILLA EN TANGER
Don Filomeno Aspe, Aduana 3. Don Plácido Fernández, BD. Ante 1.

EN LARACHE EN GIBRALTAR
Don Enrique Díaz, Plaza España. Don Pedro Artesani, Castie Road, 38

EN RIO MARTIN: CRISTOBAL ESPINOSA

VIUDA DESAMUELSALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española **"SHELL"**

Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage

Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 18. - Apartado, 53. - CEUTA

Cerámica de los Castillejos

S. A.

REPRESENTACION DE CEUTA

Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra

Depósito: P. de Africa, 12, bajo. - Teléf. 4-0-3

¡Comerciantes! ¡Industriales!

¡Contratista de Obras, etc., etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, número 51.-Teléfono 803

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas

Servicio a domicilio.

Barriada de España, 110.—Teléfono, 478. Ceuta

¡Fumadores!

EMPLÉAD CARTERILLAS DE FOSFOROS DE A PERRA CHICA

¡Velad por la economía!

Ventas al por mayor y al detall:

Ferretería "Baeza Hermanos"

GRAN ACADEMIA DE CURTE Y CONFECCION

DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA

Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada y toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia

Enseñanza sencillísima y en breve tiempo. En pocos días sabrán copiar de los figurines los vestidos y dibujos más complicados

Precios de propaganda por inauguración de esta Academia

Clases de 4 a 6 y de 6 a 8. Vengan a informarse y recibirán una lección gratis. Doy Títulos Profesionales

Calle Clavijo núm. 1.—Esquina Soberanía Nacional

Juan Bautista Alemany Queraltó

FRATICANTE

Participa a sus distinguidos clientes que se ha trasladado a la calle Alfau, núm. 9 principal, derecha.

Teléfono 6 2 1

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección.

La casa más surtida.—¡Última novedad!

Anuncie en este periódico

Otras informaciones radiofónicas

JAMAS CONSEGUIRAN LOS ROJOS EL MANDO UNICO

Ahora los separatistas vascos tratan de unirse a los separatistas catalanes y dejar al margen al Gobierno de Valencia

Bayona, 8. — Evadidos de Bilbao llegados ayer a San Juan de Luz dicen que el descontento existente entre los vascos rojos ha aumentado después del destrozo que sufrieron los cuatro batallones que se enviaron a Asturias. Los milicianos de Bilbao se niegan a formar nuevas columnas para ir al frente y los separatistas tratan de establecer contacto con los separatistas catalanes. Parece que el viaje de Leizaola y otro ministro vasco a Barcelona tiene por objeto desligarse por completo del Gobierno de Valencia y pedir a los de la estrella solitaria el envío de refuerzos a Bilbao.

Quieren los separatistas vascos, en una palabra, unirse a los separatistas catalanes y actuar como si el Gobierno de Valencia no existiese.

Como se ve el mando único de que tanto hablan los rojos, no lleva trazas de conseguirse.

R. S. EL PAPA BENDICE LA ROSA DE ORO QUE HA CONCEDIDO A S. M. IMPERIAL LA REINA DE ITALIA, EMPERATRIZ DE ETIOPIA

Roma, 8. — Ayer S. S. Pío XI bendijo la Rosa de Oro, que ha otorgado a S. M. Imperial la Reina de Italia Emperatriz de Etiopia, Elena.

La bendición de la Rosa de Oro se verificó en el salón de Audiencias de forma privada y en un altar que se había levantado expreso.

RUSIA SIN VIVERES

Los soviets han tenido que hacer grandes pedidos a Lituania y Estonia

Riga, 8. — Confirmando las noticias sobre la escasez de artículos de primera necesidad en Rusia y el considerable aumento de los precios se informa que el Gobierno ruso ha tenido que concertar grandes compras, especialmente carne congelada y otros artículos en Lituania y en Estonia igualmente ha hecho gran demanda de artículos de primera necesidad, figurando en tre ellos dos mil litros de leche diaria para Leningrado.

REANUDA SUS SESIONES EL PARLAMENTO ITALIANO

La Cámara en pleno se trasladó al Palacio Imperial para felicitar a S. S. M. M. por el nacimiento del Príncipe de Nápoles

Roma, 8. — Esta tarde ha vuelto a reanudar sus sesiones el Parlamento italiano. El Presidente anunció oficialmente el nacimiento del Príncipe de Nápoles y propuso que se trasladaran 25 diputados, en nombre de toda la Asamblea, al Palacio Imperial para felicitar a S. S. M. M. por el grato acontecimiento.

La Asamblea entera pidió trasladarse a Palacio y en medio de gran entusiasmo todos los diputados fueron a Palacio, siendo recibidos en Audiencia por el Rey de Italia y Emperador de Etiopia, Víctor Manuel, quien agradeció emocionado el testimonio de cariño y respeto que le tributaba el Parlamento al felicitarle por el nacimiento de su augusto nieto el Príncipe de Nápoles.

LA COMEDIA DE LA NEUTRALIDAD FRANCESA SIGUE PRESENTANDO NUEVOS CUADROS

Lo que dice la "Acción Francaise"

París, 8. — La "Acción Francaise", comunica, bajo el título: "La comedia de la neutralidad",

que un barco de carga, bolchevique español, se marchó del puerto de Marsella, llevando veinte toneladas de municiones y que había indicado que era su punto de destino Irak. Indica el periódico que como el barco iba acompañado de cuatro barcos bolcheviques sería curioso saber en qué puerto echara anclas el vapor en cuestión.

LA SITUACION EN LAS MINAS DE TUNEZ SIGUE EN EL MISMO ESTADO

Son enviados refuerzos militares a aquellos distritos

París, 8. — Según las noticias, últimamente llegadas de Túnez, la situación no ha cambiado en las minas del sur de Madaoui y Villa, las que se encuentran ocupadas por gendarmes. Los huelguistas ocupan las minas de Redever y Moulaires.

Se han enviado refuerzos militares a esos distritos.

ATENTADO. CONTRA UN FISCAL YANKI

Los Angeles, 8. — La noche última se ha registrado un atentado contra el primer fiscal de los Estados Unidos. Uno de los conocidos hieleros contra él varios disparos de pistola dándose a la fuga, sin que pudieran ser detenidos.

Afortunadamente, solo uno de los balazos alcanzó al fiscal y le hirió levemente.

El atentado se supone ha sido cometido por huelguistas de las fábricas de aviones Douglas, ya que el fiscal, era el primero en los Estados Unidos que huelguísticamente contra los huelguistas de brazos caídos, habiendo mandado detener a trescientos obreros de las fábricas de aviones Douglas, bajo acusación de conspiración.

EN EL CONGRESO DE LOS COMUNISTAS EN VALENCIA SE PONE AL DESCUBIERTO EL MATIZ DE LA SUPUESTA REPUBLICA BURGUESA Y DEDOCRATICA, QUE NO TIENE NADA DE LO UNO NI DE LO OTRO

Radio Nacional, 8. — Esta mañana se ha celebrado en Valencia la sesión de clausura del Congreso del Partido Comunista, presidiendo la "Pasiónaria". Uno de los oradores, para animar a defender Madrid dijo estas palabras, que como toda la información hemos tomado de la Radio Comunista de la capital que transmitió el acto:

"No os decimos, camaradas, que si cae Madrid caerán levante y Barcelona, pero para evitar la depresión que produciría hay que aprestarse a defender Madrid".

Cerró los discursos el ministro de Instrucción Pública Herández, quien dijo, entre otras estas palabras: "Algunos nos acusan de colaborar con una República burguesa. A ello contestamos que es con la República que ha quitado las tierras a los terratenientes, que ha dado las fábricas a los obreros y que ha armado al pueblo".

Y todavía—añadimos nosotros—hay quien dice por el Mundo que el Gobierno de Valencia es la legalidad. Contra esos que intentan decir que es la República burguesa y democrática, ahí quedan las palabras del "camarada" Hernández.

EL PUEBLO DE MADRID ACOGE CON INDIFFERENCIA LAS PROCLAMAS MARXISTAS

Esto irrita a los dirigentes que piden la eliminación de los indiferentes

Radio Nacional, 8. — Las radios madrileñas lanzan llamadas angustiosas unas veces y coléricas otras.

Una de las cosas que más los irrita a los dirigentes y locutores rojos, es la serenidad del pueblo de Madrid, que no les

hace caso y que desprecia las propagandas rojas. Uno de los dirigentes decía: esta mañana que había que eliminar a toda persona que no trabajase algo relacionado con la guerra y que no se podían soportar las indiferencias.

CARTELES CONTRA EL GOBIERNO, EN BARCELONA

Radio Nacional, 8. — En la mañana del seis del actual las Juventudes libertarias de Barcelona recorrieron las calles de la ciudad con carteles en las fachadas de edificios, en los que se decía, en grandes caracteres: "Los culpables de la caída de Irún, San Sebastián, Toledo y Málaga, son también los culpables del avance del enemigo y la pérdida de Portal Rubio. ¿Hasta cuándo tenemos que soportar la derrota? Creemos innecesario hacer comentarios.

A FINES DEL MES ACTUAL EL JEFE DEL GOBIERNO SIRIO LLEVARA A CABO EN ANKARA LAS NEGOCIACIONES PARA ULTIMAR EL TRATADO CON TURQUIA

Jerusalem, 8. — Según la prensa de Damasco, el presidente del Consejo de ministros de Siria, se ha puesto de acuerdo en Ginebra con el jefe de la delegación turca sobre los asuntos pendientes.

Se dice que el jefe del Gobierno sirio llevará a cabo para fines de marzo en Ankara, las negociaciones respectivas para la conclusión del tratado con Turquía.

EN GIJON LOS ELEMENTOS DEL FRENTE POPULAR ANDAN EN COMPLETA DISCORDIA

Tenerife, 8. — Los partidos del Frente Popular, han celebrado una asamblea, bajo la presidencia de Tomás y el delegado de Hacienda ha dispuesto la emisión de billetes de una y cinco pesetas y de cincuenta céntimos.

En la asamblea de los elementos del Frente Popular se produjeron violentas discusiones, no pudiéndose disimular el desconcierto enorme que reina entre los dirigentes rojos.

UN "ERUDITO" REPRESENTANTE DE LA UNIVERSIDAD CATALANA

No ha hecho ni el ingreso en el Instituto

Burgos, 8. — Para que el mundo entero se de cuenta de que las ciencias adelantan en el territorio marxista, basta con informar que ha pronunciado un discurso en representación de la Universidad catalana, un individuo llamado Navarro Sostadella, el que ni siquiera ha hecho el examen de ingreso en el Instituto de segunda enseñanza.

EL GOBIERNO INGLES ANTE LA ACTITUD DE LOS OBREROS DE LAS INDUSTRIAS DE ARMAMENTOS

Londres, 8. — En vista de la actitud huelguística de los elementos que trabajan en las industrias de armamentos, el Gobierno británico viene en estudio la fórmula de evitar que prosiga este movimiento inspirado en contra del propósito de rearme inglés.

SE PRODUCEN INCIDENTES EN UN ACTO CELEBRADO POR LOS MONARQUICOS AUSTRIACOS EN VIENA

Viena, 8. — Con ocasión de una reunión que celebraban los monárquicos austriacos en un círculo de esta capital, fueron arrojados artefactos incendiarios, originándose al principio serias discusiones, que se tradujeron más tarde en un grave tumulto.

LA VIUDA DE ALFONSO CARLOS DE BORBON VENDE SUS JOYAS PARA AYUDAR A LA OBRA DE LOS HOSPITALES NACIONALES

San Sebastián, 8. — La "Voz de España" publica una información dando cuenta de que doña María de las Nieves, viuda de Alfonso Carlos de Borbón ha vendido todas sus joyas, invirtió el producto de la venta en material quirúrgico para los Hospitales de sangre de los Requetés.

MIAJA VE TRAGICA LA SITUACION Y DICE AL GOBIERNO ROJO QUE YA NO PUEDE GARANTIZAR LA DEFENSA DE LA CAPITAL

Perpignan, 8. — Noticias de Valencia informan que se ha recibido en el Gobierno rojo una comunicación de Mijaja, en la que dice que la situación de Madrid es tal, que no puede garantizar la resistencia por mucho tiempo.

Termina pidiendo instrucciones. Es posible que a este respecto se celebre un Consejo de Ministros, uno de estos días, para tratar de la posibilidad de que se abandone Madrid.

¡¡EL TRIUNFO!!

OBTENIDO POR LA BATATA "SANTA ANA" ES UNA GARANTIA PARA VD. SEÑOR, DEL SEGUNDO PRODUCTO QUE ESTOS FAMOSOS ESTABLECIMIENTOS PRESENTAN POR VEZ PRIMERA EN ESPAÑA Y MARRUECOS... A SU DISPOSICION SEÑOR

La Carne de Naranja SANTA ANA ... y es otro producto SANTA ANA DE F. DA ROSA y A. VILLEGAS SEVILLA Sucursal TETUAN

MILICIANOS SANTANDERINOS SE PASAN A LAS FUERZAS NACIONALES

DAN DETALLES DEL TERRIBLE FRACASO SUFRIDO POR LOS ROJOS EN SUS ATAQUES EN LOS FRENTE DE ASTURIAS. CUATRO BATALLONES DE BILBAO Y OTROS CUATRO DE SANTANDER FUERON DESTROZADOS POR LOS SOLDADOS DE ARANDA

Burgos, 8. — El corresponsal de Agencia Logos, en el frente de Santander, informa que ayer se pasaron por la milicia de Pozo, gran número de milicianos del campo rojo a nuestras filas.

Estos milicianos confesaron el desastre de los rojos en Asturias, ya que muchos heridos han llegado al frente de Santander, los cuales confesaron la imposibilidad de tomar Oviedo.

Cuentan que a Bilbao llegaron cuatro trenes llenos de heridos produciendo una depresión indescriptible entre los separatistas. Dicen que además de los mineros asturianos en las operaciones últimas que tan terrible fracaso han supuesto para los rojos, tomaron parte cuatro

INGLATERRA INICIA NEGOCIACIONES ECONOMICAS CON EL GOBIERNO FRANCO

Londres, 8. — El "Daily Herald", en su número de hoy, informa que el agregado comercial de la embajada británica en Hendaya y un miembro del ministerio de economía, han iniciado negociaciones económicas con el Gobierno del Generalismo Franco.

LO QUE CUENTA UN EVADIDO DE BARCELONA

LA SITUACION ES DE ANARQUIA. VIOLENCIA Y FALTA DE VIVERES

Lisboa, 8. — Ha llegado a esta ciudad un comerciante portugués a quien sorprendió la guerra de España en Barcelona, de donde ha logrado huir después de muchos peligros y sinsabores.

Ha confirmado la gravedad de la capital catalana, donde impera la anarquía y la violencia que escasean los viveres.

Dice que hace unos quince días llegaron a Barcelona varios milicianos evadidos de Málaga, en los momentos en que entraban en la Perla Mediterránea las fuerzas nacionalistas. La población de Barcelona los recibió con hostilidad y varios Co-

MAROTO HA SIDO CONDENADO A MUERTE EN ALMERIA

Y SU EMISORA FANTASMA, CON RADIO Y TODO, HA SIDO DISUELTA

Radio Castilla, 8. — En el frente de Granada había hasta ahora una columna llamada "Maroto" que hasta contaba con un emisor de Radio. Esta columna era la verdadera columna fan-

tasma, pues para que se supiera que existía tenía que dar fe de vida por medio de su emisora de onda corta. El caso es que llevaba ya varios días sin dar señales de vida. La verdad, estábamos un poco intrigados por el eclipse de la emisora "Maroto".

Y ayer por fin, se supo algo. La emisora C. N. T. F. A. I. del frente de Granada leyó el siguiente suelto de un periódico titulado "Hombres libres".

"No quisieramos hablar del caso "Maroto" — decía el suelto de referencia — para no fomentar aún más la discordia, pero hemos de hacerlo porque Maroto no ha delinquido, ni se ha salido de la disciplina."

Después de decir que lo de Málaga fue más grave que lo de Maroto añadió:

"Maroto significaba columna, columna es fuerza, con fuerza se combate en el frente y en el frente está Granada que pudiéramos reconstruir con esa columna."

Total que al fin nos informáramos de que el Gobernador de Almería había metido en la cárcel a Maroto por indisciplina y que su columna fantasma, con radio y todo había sido disuelta.

Hay otra emisora roja ha dado la noticia de que Maroto ha sido condenado a muerte en el Consejo de guerra celebrado en Almería contra él y que los anarquistas han pedido su libertad.

EL COMITE DE LOS TECNICOS PARA MATERIAS PRIMAS SE REUNE EN GINEBRA. LAS SESIONES TENDRAN LUGAR EN MAYO

Ginebra, 8. — El Comité de técnicos para materias primas ha empezado su labor esta mañana eligiendo como presidente al representante de Suiza.

Según se dice en los círculos políticos de la Sociedad de Naciones este Comité después de llevar a cabo las conversaciones generales, encargará a sus miembros el estudio de determinados proyectos, aplazados las sesiones hasta el próximo mes de mayo.

EL MARISCAL CHANG KAI CHEK NO HA SUFRIDO ACCIDENTE NI ATENTADO ALGUNO

Nankin, 8. — El mariscal Chang Kai Chek no ha sufrido ningún accidente ni tampoco ha sido objeto de atentado, como se había dicho por algunos periódicos, habiéndose desmentido estas noticias.

El mariscal se embarcó el pasado sábado a bordo de un cañonero para Shanghai, a donde ha llegado esta mañana.

LOS DESERTORES DE LAS FILAS MARXISTAS HACEN DECLARACIONES SOBRE LA CAERENCIA DE VIVERES EN EL CAMPO ROJO

Por la falta absoluta de leche en Madrid la mortandad infantil alcanza una importancia muy alarmante

Londres, 8. — El corresponsal del "Daily Telegraph" en Salamanca comunica que los desertores de las filas marxistas que se han presentado en estos días a las tropas nacionales han hecho declaraciones sobre la falta de viveres en las poblaciones dominadas por los rojos y refiriéndose a Madrid han dicho que acusa esa carencia un grado considerable.

A veces incluso las tropas se pasan jornadas sin comer y las raciones son limitadísimas con sintiendo en un poco de arroz, de pan integral y muy contadas veces, algunas anchoas.

Hasta hace poco se solía dar un poco de carne de caballo y sopa de verduras bastante insípida, pero, desde luego, se pasan días y días, sin comer caliente.

La situación de la población civil es mucho peor, y en vista de que la falta de leche es completa, la mortandad infantil se deja sentir con caracteres muy alarmantes.

ULTIMA HORA

SE REUNE EL COMITE DE NO INTERVENCION Y SE ACUERDA QUE COMIENZE EL CONTROL A PARTIR DEL PROXIMO DIA TRECE

TAMBIEN SE ACORDO IMPEDIR LA AYUDA FINANCIERA A LOS BELIGERANTES, LA PROPAGANDA Y SOBRE TODO REPATRIAR A LOS VOLUNTARIOS EXTRANJEROS QUE COMBATEN EN ESPAÑA

Londres, 9. (3'30 madrugada). — Se ha reunido la sesión plenaria del Comité de no intervención.

El plan de control naval fué aceptado tal como lo había presentado el subcomité, es decir que tomarán parte en la vigilancia naval las escuadras de Italia, Alemania, Inglaterra y Francia, las cuales vigilarán a diez millas de la costa española y podrán parar a todos los barcos de las naciones miembros del Comité, pudiendo los comandantes de los barcos de guerra exigir la documentación de control, pero no registrar los barcos.

Se crean puertos y oficinas de control naval. A dichos puertos tendrán que arribar todos los barcos que se dirijan a puertos españoles y en ellos subirá a bordo uno de los comisarios internacionales, quien vigilará la descarga en el puerto.

La contestación de los delegados de los países interesados ha sido que están dispuestos a poner en práctica las medidas de control a partir del día trece del corriente mes.

También se tomó el acuerdo de impedir toda ayuda directa a los beligerantes en la guerra de España y por lo tanto se impedirá la ayuda financiera, la propaganda y se estudiará la fórmula para evacuar a todos los extranjeros que combaten en España.

Hay martes comenzarán los trabajos de la Oficina de la no intervención para preparar todo lo relativo a estos propósitos, que una vez redactados serán puestos a discusión en otra sesión plenaria.

HA SIDO FUSILADO EN ALBACETE UN HUNGARO, JEFE DE UNA BRIGADA INTERNACIONAL

Berlín, 9. (3'30 madrugada). — Noticias recibidas de Albacete dan cuenta de que ha sido fusilado el Comandante de la brigada internacional de aquella ciudad, de nacionalidad húngara.

Había sido sorprendido cuando se preparaba a huir.

EL REARME DE TURQUIA

Ankara, 9. (3'30 madrugada). — Los proyectos de rearme del Gobierno turco comprenden, entre otras cosas la construcción de una gran flota aérea.

El Gobierno turco quiere contar con mil aviones de caza y bombardeo y con quince mil pilotos militares.

EN EL LECHO DEL RIO QUE CRUZA PERPIGNAN SE ENCUENTRA UNA BOMBA

París, 9. (3'30 madrugada). — En Perpignan se ha encontrado una bomba en el lecho del río que atraviesa la ciudad.

La policía practica averiguaciones para poner en claro si este artefacto tiene relación con el atentado al expreso de París a Cervera.

UNO COMETIO EL CRIMEN PARA IR A ESPAÑA, DE JEFE DE UNA DE LAS BRIGADAS INTERNACIONALES QUE COMBATEN CON LOS ROJOS

Varsovia, 9. (3'30 madrugada). — Hace unos días se cometió un crimen en el que fué asesinado un rico propietario al que los criminales arrebataron una importante suma.

Los trabajos que venía realizando la Policía tuvieron fruto en el día de hoy en que fueron detenidos dos individuos, que sometidos a un hábil interrogatorio acabaron por confesar su crimen.

En poder de uno de ellos se encontraron cartas y documentación, en la que se daba cuenta de que había sido designado para el cargo de Comandante de una brigada internacional de las que combaten en España al lado de los rojos.

El asesino declaró que los motivos por los que mató al propietario eran los de procurarse dinero para realizar el viaje a España.

LORENZO TRUJILLO SANTOS Medicina General. Partos. Diatermia y RICARDO RODRIGUEZ RIVAS Medicina General. Niños. Teléfono, 7-4-5

APARATOS FOTOGRAFICOS CASA ROS Radios «PHILIPS»

AVISO AL COMERCIO Línea de vapores «Cabo Hermanos» de Málaga Para la próxima semana reanudarán el antiguo servicio que tenían establecido entre los puertos de Málaga y Ceuta, con el siguiente itinerario.

DR. CANO TORRES Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada Especialista en piel, sífilis y venéreo Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda. Consulta de 5 a 9 Teléfono 5-4-7

Compañía de Navegación Tirrenia Servicio regular cada 20 días entre Génova, Palma de Mallorca, Tánger, Sevilla y viceversa. Próxima salida de Tánger el día 23 de febrero para Palma de Mallorca y Génova con el vapor italiano «CITTA DI BENGASI»

LA UNICA DE ACCIDENTES DEL TRABAJO SANATORIO QUIRURGICO Soberanía Nacional, 11. Teléfono 515 Servicio de guardia facultativo permanente SE PRACTICA GRATUITAMENTE LA PRIMERA CURA A LOS ACCIDENTADOS QUE ASI LO SOLICITEN

Lea V. EL FARO MIAJA VE TRAGICA LA SITUACION Y DICE AL GOBIERNO ROJO QUE YA NO PUEDE GARANTIZAR LA DEFENSA DE LA CAPITAL

APARATOS FOTOGRAFICOS CASA ROS Radios «PHILIPS»

AVISO AL COMERCIO Línea de vapores «Cabo Hermanos» de Málaga Para la próxima semana reanudarán el antiguo servicio que tenían establecido entre los puertos de Málaga y Ceuta, con el siguiente itinerario.